

メアリズビル市訪問団が来町！ 町内企業や寄居町議会を視察

町が交流を続けている、アメリカ合衆国オハイオ州メアリズビル市のジェイ・アール・ラウシュ市長と同市の関係者の方々が来町しました。滞在中は花輪町長への表敬訪問をはじめ、日本文化体験、町内企業や寄居町議会の視察等を行いました。ラウシュ市長はあいさつの中で「寄居町から寄附された桜の木のように、寄居町とメアリズビル市の交流がこれからも美しく花開き続けることを願っています」と話されました。



秋の全国交通安全運動出陣式開催！ 寄居中ラグビー部・大久保さんが一日警察署長に

9月21日から30日までの「秋の全国交通安全運動」の取り組みに合わせて、9月20日に出陣式を開催しました。寄居中学校3年の大久保怜さんが1日警察署長を務め「交通事故の根絶に向けて、寄居中ラグビー部はラグビー精神で交通安全を推進する関係団体を応援します」と交通安全エールを送りました。また、参加者に交通安全啓発品を配布し、事故を起こさないよう注意を呼び掛けました。



宿泊体験型防災訓練を実施！ 災害発生を想定した避難所生活を体験

9月14日から15日に総合体育館・アタゴ記念館で、災害時の避難所生活を体験する「宿泊体験型防災訓練」を実施しました。起震車による地震体験をはじめ、防災倉庫の点検、座学による災害用トイレの組み立て、備蓄品等の喫食・避難所宿泊等の体験訓練を行いました。参加者は「体育館の床が固くてよく眠れなかったですが、普段できない貴重な体験ができました」と話してくれました。



自殺予防に関する啓発を実施！ 気付いていますか？ 救えるいのち

9月10日から16日までの「自殺予防週間」に合わせて、役場庁舎に自殺予防の普及啓発に関する懸垂幕を掲示し、来庁された方に自殺予防に関するチラシと粗品を配布しました。町では毎月、こころの病気に関する「こころの健康相談」を実施しています。保健師が、こころの健康について悩みをお持ちの方等の相談を受け、必要に応じて専門機関をご紹介しています。一人で悩まずにご相談ください。



松本愛澄さんが全国大会出場！ 第46回全日本中学校陸上競技選手権大会

8月21日から24日に大阪府で開催された全国大会の女子800mに、男児中学校2年の松本愛澄さんが出場しました。結果は予選敗退でした。松本さんは「憧れだった全国大会に出場できてうれしかったです。来年は決勝進出できるよう『夢は叶う』を信じて頑張りたいです」と話してくれました。



鈴木凜さんが全国大会出場！ 第46回全日本中学校陸上競技選手権大会

8月21日から24日に大阪府で開催された全国大会の女子100mハードルに、寄居中学校3年の鈴木凜さんが出場しました。結果は予選敗退でした。鈴木さんは「目標であった全国大会に出場でき、とてもいい経験ができました。この経験を生かしてさらに上を目指し、努力したいと思います」と話してくれました。



寄居ジュニアソフトボールが関東大会出場！ 第36回関東小学生男女ソフトボール大会

8月17日と18日に栃木県で開催された関東大会に、寄居ジュニアソフトボールスポーツ少年団が出場しました。結果は、オールあきる野女子との初戦で惜しくも敗退となりました。キャプテンの坂本陽菜さんは「関東大会初出場で、悔しい結果に終わりましたが、みんなで一丸となって戦えたので、いい経験となりました」と話してくれました。



秩父音頭まつりで特賞受賞！ 寄居町カタクリチームが健闘

8月14日に皆野町で開催された「第51回秩父音頭まつり」の流し踊りコンクールで、寄居町カタクリチームが、特賞3位のNHKさいたま放送局長賞を受賞しました。今年は71チーム1,552人が参加し、寄居町カタクリチームは大勢の観客を沸かせました。代表の芝宮たけ子さんは「毎月、みんなで楽しく稽古を重ねてきました。その結果、今年は特賞を頂くことができ、大変光栄に思います」と話してくれました。

